## Presentan documental de Michael Moore sobre Trump y el sistema político norteamericano



Washington, 10 sep (RHC) El director Michael Moore presenta por primera vez en Estados Unidos su documental Fahrenheit 11/9, un filme que presenta una mirada muy crítica del presidente Donald Trump y del sistema político norteamericano.

Aunque la cinta llegará a unas mil 500 salas de todo el país el próximo 21 de septiembre, este lunes habrá una proyección gratuita en el centro cultural The Whiting de Flint, Michigan, de donde es originario el realizador, indica Prensa Latina.

La obra ya tuvo su primera exhibición mundial el pasado día 6 en el Festival Internacional de Cine de Toronto, Canadá, y ese mismo día Moore escribió en su página web que el documental es su contribución 'para encender el fuego debajo de un público desesperado y desanimado'.

Ese público, consideró el ganador de un premio Oscar en 2003 por su obra Bowling for Columbine, 'debe hacer su trabajo y poner fin a la locura en el 1600 de la Avenida Pensilvania', donde se ubica la Casa Blanca.

Fahrenheit 11/9, cuyo título hace alusión al día siguiente a las elecciones del 8 de noviembre de 2018, cuando Trump fue declarado presidente, incluye imágenes en las que los demócratas afirmaban que él no llegaría al poder, mítines del actual jefe de Estado, e incluso, habla sobre la contaminación de agua en Flint.

Pero una crítica de la revista Variety apuntó que el documental, sobre todo, se convierte en una poderosa advertencia sobre el fascismo, con el mensaje de que sí podría suceder en Estados Unidos. De hecho, al examinar las fuerzas que Moore cree que contribuyeron a la victoria electoral de Trump, el cineasta traza paralelismos entre su llegada a la presidencia y el ascenso de Adolf Hitler en Alemania en la década de 1930.

Según reportes sobre el documental, en él Moore atribuye el triunfo del republicano a una suposición amplia de que ganaría su rival demócrata, Hillary Clinton; a intereses establecidos; y a medios de prensa que priorizaron las grandes audiencias generadas por Trump para sus programas de televisión.

Analizamos la pregunta de cómo diablos nos metimos en este lío y cómo hacemos para salir. Trump ha estado dando vueltas por un largo tiempo y nos hemos comportado de una cierta manera, y cuando miras atrás ahora vemos cómo el camino fue allanado para él, declaró Moore a la prensa en Toronto.

Estamos en una guerra por recuperar a nuestro país. Cualquiera que no entienda esto va a estar sumamente decepcionado con los resultados de lo que está por ocurrir en los próximos años con Donald Trump, manifestó el director.

Además de la proyección en Flint, donde el director dialogará con el público, la película se presentará en Nueva York el 13 de septiembre y en Washington DC el 17, antes de su exhibición masiva, informó la revista Billboard.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/171233-presentan-documental-de-michael-moore-sobre-trump-y-elsistema-politico-norteamericano



Radio Habana Cuba